



La gazette du Nayrac

Edito du Maire

Après cet hiver long et froid, nous accueillons le printemps avec joie et impatience. Au Nayrac l'accueil fait également partie de notre entité et depuis longtemps nous le privilégions. C'est dans cet esprit que la municipalité souhaite compléter les actions entreprises. Si nous voulons vivre au pays, prospérer, nous devons accueillir, faire découvrir et partager notre terroir et nos richesses. Actuellement le tourisme vert, l'hébergement en camping bien équipé est très prisé. Nos prédécesseurs ont créé

un camping/base de loisirs répondant aux exigences des vacanciers de l'époque. Aujourd'hui, suite à l'évolution de la demande, nous avons entrepris la remise en état de notre base de loisirs et étudions avec le gérant la mise en place de nouvelles installations. Le cadre de notre camping/base de loisirs est exceptionnel et nous pouvons en attendre une meilleure valorisation. De même, la pratique de la randonnée pédestre se développe fortement. Afin de faire découvrir et partager nos paysages exceptionnels, notre petit

patrimoine éparpillé sur la commune, nous souhaitons inscrire et baliser dans un premier temps 3 circuits au plan départemental des itinéraires de promenade et de randonnée. Vous savez que Le Nayrac entretient depuis longtemps de fortes affinités avec les sports mécaniques. Je suis très heureux qu'une association reprenne la base d'essai automobile Estaing/Le Nayrac pour accueillir les professionnels des sports automobiles avec leur équipe. Afin de redynamiser le fleurissement du village, des bénévoles ont bien voulu entourer notre jardinière

Fabienne pour confronter leurs idées et créer ainsi de nouvelles compositions florales. Je tiens à remercier très chaleureusement toutes celles et tous ceux qui s'impliquent bénévolement dans cette démarche. Par votre implication vous contribuez au développement et à la reconnaissance de notre Cher Nayrac et permettez à un maximum d'entre vous de vivre au Pays. Merci à vous tous.

Jean-Paul TURLAN

Demande d'aides auprès de l'état pour 2010

1/ Voirie

- Chemin de Conquettes (environ 150 mètres) ;
- Varès jusqu'à la maison Bosc (environ 300 mètres) ;
- VC n° 20 route Bouldoires / Laguiole.

Chiffrage de l'opération : 25 925 € HT, soit 31 006,30 € TTC
D.G.E. demandée (50%) 12 962,50 €

2/ Mise aux normes des terrains de quilles et tennis

Rénovation du terrain de quilles sur la base du même dossier qu'en 2009 sans le mur d'arrêt des quilles, celui-ci étant en cours de réalisation par les employés communaux et les bénévoles de l'association.

- escalier en bois ;
- sanitaires ancien atelier ;
- sable.

Chiffrage de l'opération : 54 987 HT, soit 65 775,22 € TTC
D.G.E. demandée (30%) 38 490,90 €
Egalement demande d'aide auprès du Conseil Général.





Projets 2010

En plus des travaux de voirie et de mises aux normes du terrain de quilles, la municipalité souhaite conduire d'autres projets :

1/ Camping - Base de loisirs - Plan d'eau

Certains d'entre vous ont pu remarquer que nous avons entrepris des travaux d'entretien du camping, notamment l'élagage des arbres autour du plan d'eau réalisé par Monsieur Pascal BASTIDE, gérant de la base de loisirs, aidé par Monsieur Thierry GAMEL et les employés municipaux.

Pour mieux accueillir les vacanciers, nous allons compléter les sanitaires (5 nouvelles cabines de douche, carrelage, mise aux normes électriques....).

Afin d'améliorer les conditions de baignade et de pêche, nous avons envisagé le curage du plan d'eau. Pour ce faire, nous avons contacté les services de la Police de l'Eau. Suite à leur visite, il s'avère que la couche de vase est infime et est due à une arrivée d'eau trop riche en nutriments, à un manque de profondeur de l'étang et au faible renouvellement de l'eau l'été.

Quant aux Potamots, plantes vivaces qui se propagent principalement par son rhizome, leur destruction n'est pas envisageable. Il faut simplement limiter leur extension par fauchage.



2/ Aire de jeux

Afin de mettre un peu de gaieté au centre de notre village, nous souhaitons aménager une petite aire de jeux pour les enfants à l'espace Coste.



Evacuation des eaux pluviales au cimetière

Les travaux ont été réalisés par l'entreprise ALARY et Fils dans de bonnes conditions.

Coût de l'opération : 10 725 € TTC.



Ecole Publique

1/ Cantine scolaire

A partir de 2012, 20 % des repas pris à la cantine devront être biologiques, ce qui correspond à deux repas par mois.

En janvier 2010 nous avons fait une enquête auprès des parents ayant des enfants à l'école afin de savoir si nous pouvions d'ores et déjà mettre en place ces repas bio, sachant que le prix du repas reviendrait à 3,18 € au lieu des 3,14 € actuels.

25 familles sur 26 ont répondu à notre questionnaire avec un résultat de 64 % d'avis favorables. Nous avons donc demandé au traiteur MARTEL CRM d'instaurer les deux repas mensuels dès le mois de mars. Il a été convenu avec ce dernier que si les repas ne nous convenaient pas, nous pourrions revenir à l'ancienne formule.

2/ Noël des enfants

Comme chaque année le Père Noël est passé à l'école pour apporter aux enfants de nombreux livres et jeux éducatifs.

Dépenses engagées : 209,74 € TTC





Agence Postale Communale



A partir du 1^{er} mai prochain, Madame Stéphanie ROUX quittera l'Agence Postale. Nous la remercions pour ces 4 années de bons et loyaux services, sa discrétion, son professionnalisme au sein de l'agence du Nayrac et lui souhaitons bonne continuation.

Afin de sauvegarder ce service de proximité, nous allons recruter une personne pour la remplacer sur un contrat de 71h50 par mois.

Communauté de Communes du Canton d'Estaing

1/ Premiers résultats de l'enquête "besoins en accueil pour personnes âgées sur le canton"

Le taux de réponses exceptionnel montre l'intérêt porté à ce sujet par les plus de 60 ans.

- 449 réponses sur 1060 questionnaires pour le canton, soit 42 % ;

- 116 réponses sur 230 questionnaires pour Le Nayrac, soit 50 %.

Les principales préoccupations sont :

1/ la proximité d'un hébergement par rapport au domicile ;

2/ le coût de l'hébergement ;

3/ la présence d'un suivi médical.

Merci à toutes et à tous ceux qui ont contribué à la réalisation et à la réussite de cette enquête. Ces résultats vont être analysés par le canton, afin d'envisager la suite à donner.

2/ Office de Tourisme d'Estaing

Afin d'assister Mlle Marguerite SALLES à l'Office de Tourisme d'Estaing, Mlle Aurore CHARRON, résidente de Coubisou, a été recrutée en CDD d'un an renouvelable à temps complet. Ses missions : l'accueil, visites guidées, montage de dossiers culturels, préparation à la saison touristique....

ADMR

En 2009 l'ADMR a mis en place le portage des repas à domicile et investit dans l'achat d'un véhicule frigorifique.

Il s'agit d'une opération financée par le Département, la Communauté de Communes et les Communes. En plus de la participation actuelle de 1,72 € par habitant, il est demandé 1 € supplémentaire pour faciliter la mise en place de ce nouveau service (pour 2009, 2010 et 2011).

Si vous êtes intéressés par ce service de portage de repas à domicile, n'hésitez pas à contacter l'ADMR au 05.65.44.18.67.

Vie Pratique

1/ Un nouvel artisan plombier s'est installé sur le Nayrac, il s'agit de l'entreprise VIGUIÉ de La Borie. Pour tous travaux de plomberie, vous pouvez le contacter au 09.71.20.22.57 ou 06.40.10.99.42.

2/ Nous vous invitons à venir retirer les sacs poubelles le mercredi 26 mai et le samedi 29 mai 2010 de 09h00 à 12h00 au bâtiment technique communal.

Vie des Associations



Viadène Aubrac Voyages :

Destination LA CROATIE, du lundi 20 septembre au lundi 27 septembre 2010. Voyage à la carte, à savoir à partir de deux hôtels vous découvrirez l'essentiel de la côte adriatique.

Transfert assuré jusqu'à l'aéroport de Toulouse, trois heures plus tard arrivée à Dubrovnik.

Si cette destination vous intéresse, n'hésitez pas à contacter Madame Gisèle ANGLADE au 05.65.44.41.33. Les inscriptions sont prises jusqu'au 30 avril.





Vie des Associations (suite)

Foyer Rural :

Le bureau de l'association a changé :

<u>Président</u> :	Eric ORSAL
<u>Trésorière</u> :	Corinne CAMALY
<u>Trésorière Adjointe</u> :	Nathalie LABLANQUIE
<u>Secrétaire</u> :	Delphine ROUSSEL

De plus, en 2009 une section "Fleurs" a été créée dont la responsable est **Ketty ROQUELAURE**.

Club "Sourire d'Automne" :

Après le départ de Lucien MANGINOT, un nouveau bureau a été élu :

<u>Président</u> :	Paul JOLY
<u>Vice-Président</u> :	Gérard ANGLADE
<u>Trésorier</u> :	Jean-Pierre BOYER
<u>Trésorière Adjointe</u> :	Michèle COSTE
<u>Secrétaire</u> :	Annie MENARD
<u>Secrétaire Adjointe</u> :	Yvette JOLY

ARSA (Amis des Rallyes et Sports Automobiles) :

Lors de l'assemblée générale du 27 février 2010 le bureau de l'association a été renouvelé :

<u>Président</u> :	Christian ALAUX
<u>Vice-Président</u> :	Christian TURLAN
<u>Trésorier</u> :	Francis MAZENC
<u>Trésorier Adjoint</u> :	José BRÉGOU
<u>Secrétaire</u> :	Liliane MARCILLAC
<u>Secrétaire Adjointe</u> :	Odette BOYER

A cette occasion, une section "**Base d'Essais**" a été créée afin de relancer ce site, le responsable en est : **Fernand DA CUNHA**.

Programme des festivités du second trimestre 2010

Date	Festivité	Organisateur
Courant avril	Concours de belote	Section gymnastique du Foyer Rural
8 avril	Dicos d'or	Sourire d'automne
18 avril	Rencontre Espalio intergroupes	Section danse du Foyer Rural
20 avril	Sortie	Sourire d'automne
25 avril	Quine salle communale	Foyer Rural
15 mai	Promenade à Espalio	Sourire d'automne
16 mai	Vente de fleurs	Section danse du Foyer Rural
29 mai	Sortie sur l'Aubrac	Energie et Quiétude
30 mai	Fête des Mères	Foyer Rural
30 mai	Vente de gâteaux	Section danse du Foyer Rural
Mardis soirs de juin, juillet et août	Marche nocturne. Départ à 20h30 de la salle communale	Section gymnastique du Foyer Rural
3 juin	Fête de l'Amitié à Luc	Sourire d'automne
15 juin	Sortie	Sourire d'automne
18, 19 et 20 juin	Raid des Légendes	Vert-Tea-Jeu
26 juin	Feu de la Saint-Jean	Foyer Rural
27 juin	Journée sportive	Foyers Ruraux



Ils nous ont quitté

ROUX Albert
TURLAN Marcelle
ANGLADE Berthe
AUBERT Juliette



Nous adressons nos sincères condoléances aux familles éprouvées.

Plaquette réalisée par
La commission Communale
de Communication

